

Le COVID-19 à Berryville

Au début, la communauté de Berryville (comme beaucoup d'autres) prévoyait une durée relativement limitée de la pandémie. Lorsque le sérieux et l'ampleur de la crise sanitaire sont devenus plus clairs, la communauté a pris volontiers les diverses mesures de sécurité. Suivant les directives de notre diocèse d'Arlington nous avons fermé tous les accès au monastère à la mi-mars, y compris l'hôtellerie et le magasin.

Nous nous sommes rappelés à maintes reprises à quel point nous avons eu la chance de mettre en œuvre les directives du diocèse et de l'État de Virginie pour essayer de freiner la propagation du COVID-19. Alors que la plupart des gens ont rencontré des difficultés considérables et des ajustements difficiles à leur mode de vie, la nôtre est demeurée largement inchangée. La fermeture de l'hôtellerie et du magasin (tout comme l'accès à l'Église du monastère) nous ont fait faire l'expérience unique et sans précédent de la clôture et de la séparation du monde. Cette expérience a approfondi notre sens de la communauté et enrichi notre vie cistercienne commune.

La fermeture de l'hôtellerie et du magasin a réduit nos revenus habituels, mais notre Cimetière Naturel est resté ouvert et a été notre source de revenu principal depuis mars. A la mi-septembre nous prévoyons d'ouvrir l'hôtellerie en partie, à la moitié de sa capacité et mettant en œuvre diverses mesures de sécurité. Mais l'Église du monastère et le magasin resteront fermés ; les hôtes auront accès seulement à l'hôtellerie et à certaines parties de la propriété ouvertes au public. Pour les nouveaux membres et des candidats, nous avons décidé d'une quarantaine de deux semaines avant de leur permettre de venir dans la communauté monastique.

Étant donné le caractère indéterminé de cette situation encore en cours, nous essayons de vivre notre conversatio monastique dans un esprit de confiance et de gratitude d'avoir été jusque-là épargnés. Nous sommes bien conscients qu'à la longue il est bien naturel de négliger de respecter nos mesures de sécurité, Nous nous rendons compte ce que cela signifierait si l'un de nous était infecté et régulièrement nous nous rappelons le besoin de garder les directives sanitaires établies et de ne pas devenir sûrs de nous. Nous prions régulièrement pour les victimes de cette pandémie, pour ceux qui soignent les malades aussi bien que ceux qui cherchent un remède. Que Dieu qui en toute chose travaille pour le bien de ceux qui l'aiment, et qu'Il continue de tirer de cette situation tragique et pénible toutes sortes de bénédictions.

Les moines de Holy Cross Abbey, Berryville, Virginia, USA